

Suite au formidable succès rencontré, le Musée de Baulmes ouvre à nouveau ses portes en septembre afin de présenter son exposition temporaire:

## « La Guerre des vaches à Baulmes et ses environs »

Une poignée d'éleveurs romands des années 60 initie une révolte qui impactera durablement l'élevage bovin de tout un pays !

### **Vendredi 2 sept. 2022:**

**Conférence avec Etienne Candaux**, fils d'Emile, une des figures du mouvement de révolte paysan. L'évènement se déroulera à la salle des Sociétés de l'Hôtel-de-Ville de Baulmes à 19h30.

Le musée sera par ailleurs ouvert dès 20h30 pour la soirée.

### **Les samedi 3, 10 et dimanche 11 sept. 2022:**

Ouverture du musée de 14H00 à 18H00.



**Venez nombreux !**

Plus d'infos sur [museebaulmes.ch](http://museebaulmes.ch)